
Protokoll:  
 
Rm Biebricher fragt im Hinblick auf die Kosten an, in welcher Größe der zusätzliche 
Ergänzungsanbau geplant werden würde. 
Beigeordnete Dr. Theis-Scholz erklärt, dass es derzeit keine Angaben zur Größe geben würde. 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig verweist die Beantwortung der Frage des Rm 
Biebricher in den Haupt- und Finanzausschuss. 


